

17.01.2018

Rund 800 Meter lange Ölspur beseitigt

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Mittwoch, 17. Januar 2018, einen gefahrdrohenden Zustand durch eine rund 800 Meter lange und bis zu 50 Zentimeter breite Ölspur beseitigen lassen. Gegen 11.40 Uhr erhielt der KVD von einem Anrufer den Hinweis, dass sich auf der Fahrbahn von der Heinigstraße über die Sumgait- und Haveringallee in Richtung Hartmannstraße eine Ölspur befände. Vor Ort wiesen die Einsatzkräfte die Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer unter anderem mit Blinklichtern,

Warndreiecken sowie Warntafeln auf die Gefahr hin und sicherten damit die betroffenen Fahrbahnstellen ab. Die verständigte Stadtreinigung beseitigte die Ölspur. Wer die Ölspur verursacht hatte, ließ sich nicht ermitteln.